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VERBALE DEL 17 DICEMBRF.ZOIA

L'anno 2014,11giorno 17 del mese di Dicembre si è riunito presso la sua sede sita in via S. Ciro n. 15, il

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot. n.987414 del

0411212014 e I'OdG suppletivo 1011249 del1211212014 per trattare gli argomenti scritti nell'O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente Inzerillo, il quale alle ore 09,30 chiama l'appello.

E,'assistito dal Segretario,l'Esperfo Amministrativo la Sig.ra Anna Maria Geraci.

Redige il verbale il Coll. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Risultano presenti i seguenti Consiglieri: Cardella, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Greco, Inzerillo, La Valle,

Marchese, Scarlata e T erzo.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta..

Il Presidente si richiesta del Consigtiere Cardella, inverte I'Od.G. e passa al IIIo punto iscritto

all'OdG: Atti Ispettivi nominando scrutatori i Consigtieri Cottetti, Di Fazio e Scarlata e il Consiglio

approva all' unanimità.

Il Consigliere Marchese chiede il prelievo della mozione 849238 iscritta nell'OdG.

Si dà lettura della mozione n. 849238 a firma del Consigliere Marchese avente per oggetto: Sistemazione

marciapiedi con marmette in asfalto in via Giulio Pastore angolo via G. Di Vittorio", e il Consigliere

Marchese la descrive brevemente, sottolineando che la via è molto transitata dai bambini ed essendo

notevolmente dissestato è causa di ripetuti incidenti.

Il Presidente dopo ampia discussione, pone in votazione la mozione n. 849238 che viene approvata

all'unanimità alle ore 09,50.

Alle ore 09,52 entrano i Consiglieri Giocalieroo Guaresi, Sala e Savoca ed escono il Consigliere Cardella

e il Vice Presidente Inzerillo. It Consigtiere Greco assume la Presidenza della seduta.

Il Consigliere Duminuco chiede il prelievo della mozione 750498 iscritta nell'OdG.

Si dà lettura della mozione n.'750498 a firma del Consigliere Duminuco avente per oggetto: "Richiesta di

pulizia ordinaria delle caditoie di diversa natura presenti in via Antonio lJgo", e il Consigliere Duminuco la

descrive brevemente, sottolineando che spesso durante il periodo invernale si assiste a fenomeni di

allagamenti dovuti all'ostruzione delle caditoie.

Il Presidente dopo ampia discussione, pone in votazione la mozione n. 750498 che viene approvata

all'unanimità alle ore 10,10.

Alle ore.10,15 il Presidente Greco sospende la seduta per 15 minuti.

AIle ore 10,30 Il presidente Tomaselli riapre la seduta. Risultano presenti i Consiglieri Cardella, Colletti,

Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, Greco, Sala, Savoca, Scarlata e Terzo, pertanto verif,rcata la presenza del

numero legale si prosegue con i, lavori della seduta'
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Il Presidente legge una nota da lui inviata in data 15 Dicembre2014 al Settore Servizi Collettività-tlfflU^

Mobilità Urbana, avente per oggetto: "regolamentazione traffico veicolare in via Messina Marine, incròìiol

con via Salvatore Cappello", dove evidenzia che il congestionamento del traffico veicolare che prima

aweniva a Sant'Erasmo adesso si è spostato nell'area stradale di via Messina Marine alf incrocio con via

Salvatore Cappello. Pertanto chiede di valutare la possibilità di rendere fattibile la presenza fissa, soprattutto

nelle ore di punta, di una pattuglia di P.M. o l'installazione di un semaforo mobile in via Messina Marine

alf incrocio con via Salvatore Cappello a causa del mancato rispetto del diritto di precedenza da parte degli

automobilisti.

Il Presidente alle ore 10,45 chiude la seduta di Consiglio per recarsi alPalazzo delle Aquile.

IL SEGRETAzuO

(A11.u Maria Gtraci)

IL PRESIDENTE
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